

Schach Mega Event in der PlusCity

„Das stärkste Schachturnier, das in Österreich im 21. Jahrhundert stattgefunden hat“ – so und nicht anders titelte der Weltschachverband FIDE über den „Grand Prix“ in der PlusCity! Für kreative Events und Shopping mit Entertainment ist die PlusCity seit Jahrzehnten bekannt – ein Schachturnier dieser Größenordnung bei laufendem Geschäftsbetrieb abzuwickeln, war aber auch für das größte Einkaufszentrum Oberösterreichs ein besonderes Highlight.

Über 750 Teilnehmer aus 28 Nationen spielten insgesamt 8.730 (!) Blitz- und Schnellschachpartien um einen Preisfond von über € 50.000,- und um den Titel des Österreichischen Staatsmeisters im Mannschafts- Schnellschach.

Als besondere Ehrengäste konnten 43 Großmeister, die beiden ukrainischen Weltmeister-Schwestern Anna und Mariya Muzychuk, der Vize-Präsident des Weltschachverbandes Michael Khodarkovsky und die OÖ Bildungsreferentin LH-Stv. Christine Haberlander begrüßt werden!

Vielen Dank an das gesamte Organisationsteam, besonders an Turnierdirektor Günter Mitterhuemer (Präsident des OÖ Schachbundes), Bruno Hundertpfund, Dietmar Hiermann, Gerhard Riegler, Günter Almer, Gerald Huemer, Johann Voraberger, Wilfried Kuran, Andreas Tauber, Walter Schaller und Alexander Jarolim.



Hochspannung bis zur letzten Runde! Der Weltranglisten-Neunte GM Vladimir Fedoseev und GM Georg Meier beim Endspiel in der letzten Runde. Stehend im Hintergrund der Vorsitzende der Schiedsrichter Kommission des Weltschachverband Ivan Syrový (links) und ÖSB Präsident Michael Stöttinger. Im Vordergrund rechts das georgische Enfant terrible GM Baadur Jobava.



Die Sieger des Blitzturniers – Es gewinnt der ungarische Großmeister Imre Balog vor Vahap Sanal aus der Türkei und dem ukrainischen Großmeister Anton Korobov.



20 Gegner, 17 Siege, 3 Remis beim Simultan Schach mit GM Mariya Muzychuk.



Weltmeisterin und Olympiasiegerin Mariya Muzychuk mit Michael Stöttinger, Präsident des Österreichischen Schachbundes.



PlusCity Eigentümer Ernst Kirchmayr und Gattin Anastasia stoßen mit Michael Stöttinger auf die gelungene Veranstaltung und die Sieger an.



LH-Stv. Christine Haberlander spielte Glückssengerl bei der iPhone Verlosung: Im Bild mit Moderatorin Katia Wagner, dem stolzen iPhone Gewinner und Michael Stöttinger.



1. d4: Christine Haberlander eröffnete das Turnier natürlich mit dem Doppelschritt des Damenbauers.



Turnierdirektor Präs. Günter Mitterhuemer beim Mannschaftsbewerb im Einsatz für sein Team Hartkirchen.



Ex-Europameister Zdenko Kozul sicherte sich den Sieg vor Georg Meier aus Uruguay und dem iranischen Junioren-Weltmeister Parham Maghsoudloo. Den Damenpreis holte sich Nadya Toncheva hauchdünn vor Ex-Weltmeisterin Anna Muzychuk.



750 Schachspielerinnen und Schachspieler bespielten 3 Tage lang die gesamte PlusCity.



Großmeister Zdenko Kozul mit Mr. PlusCity Ernst Kirchmayr



Der Mannschaftsmeistertitel ging an den ASV Linz, der somit amtierender Mannschaftsmeister im Blitz, Rapid und Standard-Schach ist.



Das Organisationsteam mit Turnierdirektor Günter Mitterhuemer und Hauptschiedsrichter Ivan Syrový.

